

## Lasst uns hoffnungsvolle Zeichen setzen und Bäume pflanzen

Der Baum steht in einem lebendigen Zusammenhang von Nehmen und Geben. Er nimmt mit den Wurzeln aus der Erde Wasser und Nährstoffe auf und leitet sie bis in die Kronenspitze. Mit seinen Blättern und Früchten wird er zum Gebenden. So ist er ein Bild für das Leben, das von Gott her nimmt und an andere weitergibt. Und er steht für Halt, Heimat, Geborgenheit und Sicherheit und symbolisiert den Wunsch nach einem gelingenden Leben.

Das will unsere christliche Gemeinschaft den Menschen in den Kasualien mit auf den Weg geben. Setzen Sie als Kirchengemeinde ein sichtbares Zeichen und pflanzen für jeden Täufling, KonfirmandIn und Brautpaar als Geschenk einen Baum; an Ihrer Kirche, im Gemeindegarten, auf dem Friedhof oder anderswo.

So ist sichtbar etwas Bleibendes über Generationen hinweg und leistet zudem einen wertvollen Beitrag für unsere Schöpfung.



